

## Nicht nur Pizza und Burger ...

Als Massimo Vilella und sein Bruder Daniele nach zehn Jahren das La Baia in Haidhausen verließen, waren nicht nur sie enttäuscht: viele Gäste vermisten seitdem die typisch italienische Gastlichkeit der beiden und ihre legendären Holzofenpizzen. Nun haben die Brüder endlich einen Ort gefunden, um ihr „geliebtes Italien“ wieder zu beleben: Das **Al Centro** ist eine „Caffè Espresso Bar con Cucina“ in der Dachauer Straße 27. Eine klassisch italienische Bar mit Cappuccino, Cornetto und Panini sowie traditioneller Cucina italiana mit Rezepten à la nonna. Und: auch die legendäre Trüffelpizza gibt es wieder, dazu kommt noch in Kürze das originale Gelati artigianale. Ganz so idyllisch und gemütlich wie Haidhausen ist das Gebiet zwischen Hauptbahnhof und Stiglmaierplatz nicht, aber dafür umso lebendiger und großstädtischer. Hier trifft das nördliche Bahnhofsviertel mit seiner multikulturellen und gastronomischen Vielfalt auf das nahe Kunstareal am Königsplatz. Das Al Centro soll nun der neue Treffpunkt für urbane Leute mit der Liebe zur italienischen Genusstadt werden +++ Das **Nino's** in der



*Pizza mit Massimo und Daniele:*  
**AL CENTRO**

Nimmerfallstr. 48 in Pasing wird ein Jahr jung und das wird am 19. Juni ab 18 Uhr ausgiebig gefeiert. Die Pizzeria und Bar ist ein großer, repräsentativer und kulinarisch außergewöhnlicher italienischer Familienbetrieb, natürlich mit italienischen Mitarbeitern im Service und der Küche. Die Küche ist die eigentliche Perle des Nino's. Saisonal bedingt, verarbeitet und kombiniert Donato Scarafino, wie Nino eigentlich heißt, mit viel Liebe und Kreativität Spargel, Steinpilze, Trüffel, Bärlauch, Muscheln u.a. zu schmackhafter italienischer Hausmannskost. Feine traditionelle und hausgemachte mediterrane